

# KULTURELLE VIBES – WIR FEIERN, WIE WIR SIND

Ein bemerkenswerter Kulturnachmittag fand am **21. Februar 2024** an unserer Schule statt. Dies war das Ergebnis eines Projektes unserer Berufspraktikantin Celine Bullert.

Seit Dezember 2023 beschäftigten sich unsere Tanz-, Koch- und Medien-AG der Ganztagschule intensiv mit den kulturellen Ressourcen unserer Schülerinnen und Schüler. Im Vordergrund stand nicht nur das Präsentieren der eigenen Kultur, sondern auch das Kennenlernen und Wertschätzen anderer.

Dafür trafen sich ab Januar 2024 jede Woche in der Orga-AG fünf Schülerinnen und Schüler, um den Kulturnachmittag zu planen. Währenddessen arbeitete die ProJu-AG fleißig an einer Playlist, die die musikalischen Aspekte der Veranstaltung abdeckte.



Der Kulturnachmittag war zweifellos der Höhepunkt dieses Projektes. Die Schülerinnen und Schüler kamen mit kulturellen Kostümen und Flaggen, die ihre Herkunftsländer repräsentierten. Abgesehen von dem üblichen AG-Nachmittag gaben die Tanz-, Medien- und Koch-AG interaktive Workshops, bei denen sie die Ergebnisse der letzten Wochen in Form von Interviews, kulinarischen Umfragen sowie Speisen und kulturellen Tänzen präsentierten.

Eine große Bereicherung war die Beteiligung der Eltern mit köstlichem kulturellem Fingerfood. Die gesamte Ganztagschule freute sich in der 2. Stunde am Nachmittag über das gemeinsame Essen und das Führen von Gesprächen.

Insgesamt setzt dieses Projekt ein schönes Zeichen, Kultur als Bereicherung anzuerkennen und anderen mit Offenheit und Toleranz zu begegnen.

